



TMMD Rekatkan TNI-Polri dengan Masyarakat

JOGJA - Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Tahap III resmi dibuka pada Rabu (24/7). Untuk tahun ini, kegiatan tersebut menyasar kawasan Umbulharjo yang selama ini berperan sebagai daerah penyangga sisi selatan Kota Jogja.

Acara pembukaan rangkaian TMMD Reguler Tahap III dilakukan di area Makam Kyai Wongso, Giwangan, Umbulharjo. Dalam kegiatan itu dilaksanakan peletakan batu pertama untuk pembangunan talud.

Asisten Bidang Perekonomian dan Pembangunan Sekretariat Provinsi DIJ Tri Saktiyana mengatakan, TMMD merupakan salah satu wadah mempererat hubungan antara masyarakat dengan aparat TNI-Polri. Hanya bentuknya berupa peningkatan wilayah dengan program pekerjaan fisik.

Tri berharap, melalui kegiatan itu nantinya tercipta hubungan yang harmonis antara masyarakat dengan TNI-Polri. "TMMD merupakan upaya untuk merekatkan aparat TNI-Polri dengan masyarakat," ujar Tri.

Komandan Kodim 0734/Kota Jogja Letnan Kolonel Inf Devy Kristiono menyampaikan, TMMD reguler ini melibatkan 250



SALING BANTU: Personel TNI Kodim 0734/Kota Jogja mengikuti upacara pembukaan kegiatan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke-121 tahun 2024 di Balai Kota Jogja, kemarin (24/7).

personel. Terdiri dari personel gabungan TNI-Polri 150 orang. Serta unsur masyarakat 100 orang. Program tersebut dilaksanakan selama satu bulan, 22 Juli hingga 22 Agustus mendatang.

Dipilihnya Umbulharjo sebagai lokasi TMMD karena merupakan kawasan penyangga wilayah dan berada di perbatasan antara Kota Jogja dengan Kabupaten Bantul. Adapun untuk kegiatan fisik di antaranya pembangunan talud jalan di Kelurahan Giwangan.

Pembuatan saluran air hujan di Kelurahan Sorosutan, pembangunan Balai RW di Kelurahan Giwangan. Juga rehabilitasi sepanjang sepuluh unit RTLH.

Lalu, rehabilitasi satu unit MCK, satu unit Pos Kamling serta pembuatan tiga unit sumur bor di RA/KB/TPA Bunayya Kelurahan Giwangan, Gedung Serbaguna Kelurahan Warungboto, Gapoktan Pelangi dan Kelurahan Giwangan. Selain itu juga ada pembersihan lingkungan dan

fasilitas umum di Umbulharjo.

Untuk kegiatan non fisik, akan ada penyuluhan wawasan kebangkitan dan bela negara, pembagian sembako, penyuluhan penyakit masyarakat, ketertiban. Juga penyuluhan tentang kesehatan dan pengendalian penduduk, dan penyuluhan pengelolaan sampah. "Tema TMMD yang diangkat kali ini Dharma Bakti TMMD Mewujudkan Percepatan Pembangunan di Wilayah," beber Devy. (**inu/din/er**)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 17 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005